

Fecha: 28-02-2025 Medio: Maule Hoy

Supl.: Maule Hoy Tipo: Noticia ger Noticia general

Título: Recuerdo tras la partida del destacado médico Rafael Gracia 5.

Pág.: 8 Cm2: 98,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos No Definida

Recuerdo tras la partida del estacado médico Rafael Gracia S.

El extinto médico había nació en Santiago el 26 de abril de 1953, estudió medicina en la Universidad de Chile, fue parte de la generación de 1977. Unos años después emigró a Talca, y con el transcurso del tiempo, obtuvo su especialidad en fertilidad en el Hospital San Borja, entre 1986 y 1988.

Durante 41 años trabajó para el servicio público, y junto a un grupo de profesionales, fundaron la Clínica del

Su matrimonio con la Dra. Ximena Agurto, le permitió formar una hermosa familia de 4 hijos y 7 nietos.

Fue un papá, abuelo, y marido feliz. Y todos quienes lo conocieron, pudieron disfrutar de muchas anécdotas de vida, que tuvo este prestigioso médico.

Para el Dr. Gracia, lo más importante fue entregar amor a los suyos, y dejar un grupo familiar unido. Siempre irradió optimismo.

El importante aporte humano y profesional es parte de su legado en la medicina de la Región del Maule en su larga trayectoria.

